

**AMBAZAC** ■ Elle sera mise en place pour les écoles et le collège

# Une classe Ulis à la rentrée

Après une mobilisation populaire, un dispositif Ulis va voir le jour à la rentrée dans les écoles élémentaires d'Ambazac et au collège Jean-Moulin.

**Guillaume Bellavoine**

guillaume.bellavoine@centrefrance.com

Cette fois, la mobilisation a payé. L'Éducation nationale a annoncé qu'un dispositif Ulis allait voir le jour à Ambazac à la rentrée prochaine, alors qu'une pétition avait recueilli plus de trois mille soutiens à l'automne dernier.

Cette unité localisée pour l'inclusion scolaire sera déployée dans les écoles élémentaires Paul-Cézanne et Jacques-Prévert, ainsi qu'au collège Jean-Moulin. Cinq postes sur douze sont déjà pourvus en primaire, douze sur douze dans le secondaire.

Ce dispositif permet la scolarisation d'élèves en situation de handicap au sein d'établissements scolaires ordinaires. Ils peuvent présenter des troubles des fonctions mentales ou motrices, des troubles du langage et des apprentissages, des troubles envahissants du développement, y



**CLASSE.** Le dispositif Ulis permet la scolarisation d'élèves en situation de handicap au sein d'établissements scolaires ordinaires. ILLUSTRATION DELPHINE SIMONNEAU

compris l'autisme, ou encore des troubles de la fonction visuelle et de la fonction auditive.

## Une enseignante et une AESH

Concrètement, les enfants pourront suivre leur scolarité dans une classe normale et rejoindre la classe Ulis s'ils en ressentent le besoin, au sein de laquelle ils seront accompagnés par une enseignante

et une AESH (accompagnante des élèves en situation de handicap). Le but est de leur permettre d'apprendre tout en s'intégrant socialement.

Un réel besoin existait à Ambazac et dans les communes alentour pour créer cette nouvelle classe. Plusieurs enfants avaient fait le choix de renoncer au dispositif Ulis ou d'intégrer une école loin d'Am-

bazac, à Saint-Léonard-de-Noblat, Bessines-sur-Gartempe ou Rilhac-Rancon, ce qui demandait jusqu'à 45 minutes de trajet en taxi le matin.

Outre la pétition qui avait été largement relayée dans les commerces d'Ambazac, le projet de créer une classe Ulis à Ambazac avait été soutenu largement les parents d'élèves, la communauté éducative et les élus locaux. ■